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Universität Hohenheim 
Fachschaft Agrar 
Sitzung 20.12.2022 
 
 
 
 

Sitzungsprotokoll 

Protokollant: Anna Pöhlmann 
Beginn: 19:00 Uhr  Ende: 20:15 Uhr 

 
 

Tagesordnung: 
 

1. Jour Fixe   
2. Ringvortrag Gremien 
3. Weihnachtskarten 
4. TMS am 22.12? 
5. Sonstiges 

 
Anwesend: 
 

Anna Pöhlmann Paul Bumiller Laura Blunk Felix von Klot 

Dina Oberhofer Martin Junghanns Theresa Kaufmann Maximilian Krebs 

Inga Müller Sebastian Steimer Johnny Graf Johanna Häffner 

Gitta Bunke Franziska Dietz Luisa Reiser Hauke Delfs 

Theresa Högl Jason Wenzig Leopold Vogt  

 
 
1. Jour Fixe 

• Fördergelder für den Dies Academicus wurden gestrichen, weshalb es 
nächstes Jahr kein großes Festzelt geben wird 

2. Ringvortrag Gremien 

• Skiausfahrt 
- Die Skiausfahrt ist ausgebucht, es gibt eine Warteliste 
- Wer das Geld nicht rechtzeitig überweist, wird von der Liste gestrichen. 
- Maxi und Theresa stellen einen Finanzantrag beim Asta; falls wir Geld 

bekommen, wird etwas an die Teilnehmer zurückerstattet. 

• Klausurvorbereitung für die Erstis 
- Wird komplett über Zoom stattfinden 

3. Weihnachtskarten 

• Wir machen Neujahrskarten anstatt Weihnachtskarten, damit noch 
möglichst viele auf den Karten unterschreiben können 

4. TMS am 22.12? 

• Überlegung, eine interne TMS zusammen mit FS W und FS N zu 
veranstalten 

• Ausgerichtet vom AStA 
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• Da für die TMS am Donnerstag versch. Vorlagen gelten (z.B. Security) und 
viele am Donnerstag schon nicht mehr in Hohenheim sind wird 
wahrscheinlich nichts stattfinden. 

5. Sonstiges 

• AIDAHO-Veranstaltung 
- Am 19.01.2023 im Balkonsaal im Schloss 
- Raum ab 16 Uhr geöffnet, die Veranstaltung beginnt um 18:30 und geht 

bis 22:00 
- Wir sollen Getränke und Brezeln verkaufen und bekommen dafür Geld 
- Erwartet werden ca. 100 Leute 

• Fakultätentag 
- Am 23.06. ab 14:00 Uhr auf dem Heidfeldhof 
- Ca. 300 Personen werden erwartet 
- Die Fachschaft darf den Getränkeverkauf übernehmen und das Geld 

fließt in die Fachschaftskasse – es wird eine Abstimmung dazu in der 
WhatsApp-Gruppe geben 

• Bildungsministerin 
- Am 13.01.23 kommt die neue Bildungsministerin vorbei 
- Wer ein Thema hat, das angesprochen werden soll, kann sich bei Martin 

melden. 

• Schnitzeljagd 
- FS W fragt, ob es Interesse an einer gemeinsamen Schnitzeljagd gibt 
- Evtl. Anfang des nächsten Semesters, wenn die neuen Erstsemester da 

sind 

• Tanzkurs 
- zusammen mit Praxis für Studierende? 
- Im Sommersemester, damit genug Zeit ist, um alles zu planen 
- Wir brauchen einen geeigneten Raum dafür (z.B. Sporthalle der 

Paracelsus Schule oder Ballsaal) 

• StuKo 14.12.22 
- Master ab 2025: es wird neue Vertiefungsrichtungen geben, die es so in 

Deutschland bisher nirgendwo gibt 
- Agrarbiologie Master: „genetische und molekulare Regeneration der 

pflanzlichen Nährstoffe“ wird nächstes Semester nicht angeboten, da 
sich in der Vergangenheit zu wenig Leute dafür angemeldet haben 

- NaWaRo: „Ökophysiologische und Anbau rohstoffliefernder Pflanzen in 
den Tropen und Subtropen“ war bisher ein Pflichtmodul und entfällt ab 
WS 23/23 

- AIDAHO: alle Module sind für alle Studiengänge als Wahlmodule 
verfügbar 

- Neuer Vertiefungsstudiengang AW: „Transformation management for 
sustainable Agri-Food Systems“ 

- AW Master ist auf Deutsch auch ohne Vertiefungsrichtung möglich, soll 
in Englisch nicht eingeführt werden 

• StuPa 14.12.22 
- Neuer Vertrag mit RedBull: Laufzeit 2 Jahre, 30% Rabatt bei den 

Getränken, der Vertrag wirkt rückwirkend und wir bekommen eine 
Rückvergütung für die letzte TMS 

• StuKo AB 
- Nächste Sitzung findet im Januar statt 
- Hat jemand Vorschläge zur Steigerung der Attraktivität des Masters AB? 
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• Ersti-Hütte 
- In Diepolzburg angefragt, bisher jedoch keine Antwort 
- Es wird unverbindlich noch eine andere Hütte angefragt 

• Kummerkasten 
- Wird im Budger hängen 
- Wer Beschwerden oder Sorgen hat kann diese dort einwerfen, wird dann 

in der Fachschaftssitzung angesprochen 
 
 
Dina beendet die Sitzung um 20:15 Uhr. 
 


